



## Die Musik zur Mobilität – eine sinfonische Verkehrserziehung

Wer stimmt das Niedersächsische Forschungszentrum Fahrzeugtechnik (NFF) – klar, das Orchester der TU Braunschweig, gewissermaßen die Mobilitäts-Sinfoniker, die sich für ihr traditionelles Foto diesmal mit

Requisiten der Fahrzeugforschung und Verkehrssicherheit in Stellung gebracht haben. Rechts Orchesterchef und Dirigent Markus Lüdke, ein Mann mit Gespür für Abstimmungsbedarf und Stimmungen. Das

Wissenschafts-Konzert mit dem Titel „Mobil sein, sicher ankommen – eine sinfonische Verkehrserziehung“ gibt es am Sonntag, 10. Juli, 19 Uhr, und am Dienstag, 12. Juli, 20 Uhr – jeweils im Audimax der TU Braun-

schweig, Pockelsstraße 15. Dabei sind Schauspieler Götz van Ooyen als Verkehrspolizist und das Orchester der TU Braunschweig. Die Leitung hat Markus Lüdke. Der Eintritt ist frei! Foto: TU Braunschweig